

ERP

Équipe de recherche sur le handicap

FIABILITÉ ET VALIDITÉ DE LA PALPATION DES TENSIONS MUSCULAIRES COMPARÉE À L'ÉLASTOGRAPHIE ULTRASONORE (2021)

La palpation musculaire est un outil fréquent dans la démarche diagnostique en kinésithérapie. Actuellement peu d'étude de bonne qualité existe dans le domaine de la clinimétrie concernant la palpation musculaire dans un objectif de diagnostiquer des altérations du tonus musculaire.

L'objectif de cette étude est de vérifier la fiabilité inter-juge de la palpation du tonus musculaire et de mesurer la validité de la quantification manuelle du tonus musculaire par rapport à l'élastographie ultrasonore. Les résultats de cette étude permettront de quantifier l'intérêt de la palpation dans la démarche d'évaluation clinique des troubles musculaires.

Chercheurs : Thomas Osinski